Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 58 m2
Référence 86600821
Prix 640 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité — 2 pieces en rez-de-jardin avec vue mer dans une résidence de
prestige avec gardien et piscine, idéalement située entre la basse et la moyenne
corniche, ce superbe appartement en rez-de-jardin offre un cadre de vie unique a
villefranche-sur-mer. En parfait état, il séduit par sa luminosité et sa vue imprenable
sur la rade, véritable joyau de la c6te d'azur. d'une superficie de 58 m2, ce bien rare
se compose d'une entrée accueillante, d'un séjour spacieux baigné de lumiere
avec cuisine ouverte, d'une chambre élégante et d'une salle de douche moderne

avec wc. Son véritable atout ? ...

Exclusive — garden-level 1-bedroom apartment with sea viewlocated in a
prestigious residence with a caretaker and swimming pool, between the basse and
moyenne corniche, this exceptional garden-level apartment offers a unique lifestyle
in villefranche-sur-mer. In perfect condition, it boasts breathtaking views over the
stunning bay, a true haven of peace. With a generous surface of 58 m?2 the
apartment features a welcoming entrance, a bright living room with an open-plan
kitchen, a spacious bedroom, and a modern shower room with a toilet. The

highlight of this property? A superb 20 m? terrace ...

AGENCE DUMAS NICE
1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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